

Verein für Rasenspiele 07 Limburg e.V.

Frauen-, Herren- und Jugendfußball – Tischtennis



110 Jahre

Presse-Mitteilung: Jahreshauptversammlung VfR 07 Limburg

VfR 07 Limburg

Jahnstr. 10

65549 Limburg an der Lahn

Telefon: +49 (0) 6431-41313

Internet: www.vfr07limburg.de

E-Mail: info@vfr07limburg.de

IBAN: DE05 5115 0018 0001 0003 48

Kreissparkasse Limburg

Am Samstag, den 2. September 2023 hielt der VfR 07 Limburg seine jährliche Jahreshauptversammlung ab. In der Domstadt wurde traditionell um 19:07 Uhr gestartet. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Atilio Forte und der Totenehrung. Danach ergriff der 2.Vorsitzende Frank Pingitzer das Wort und erstattete Bericht für den geschäftsführenden Vorstand vor 47 Mitgliedern, die erschienen waren. Er berichtete ausführlich über die verschiedenen Schwierigkeiten und Aufgaben, die der Geschäftsführende Vorstand im vergangenen Jahr zu meistern hatte. Hierbei lag das hauptsächliche Augenmerk auf dem Genehmigungsverfahren für den von der Stadt geförderten großen Kunstrasenplatz, bei dem der Bau bald beginnen soll und dessen Gelingen einen Meilenstein für den Verein darstellen wird.

Im Anschluss daran erklärte, der sich nun seit 15 Jahren im Amt befindliche Finanzverwalter Stefan Weismüller, wie das vergangene Geschäftsjahr des Vereins finanziell verlaufen war. Er erörterte welche Schwierigkeiten, die der Verein aufgrund der sehr hohen Energiekosten in hatte und in der Zukunft haben wird, trotzdem konnte ein außergewöhnlich gutes Geschäftsjahr resümiert werden. Stefan Weismüller erklärte danach die Planzahlen für das Haushaltsjahr 2023 und stellte die Mitglieder darauf ein, dass man aller Wahrscheinlichkeit nach durch die diese sehr gestiegenen Energiekosten einen nicht unerheblichen Verlust einfahren werde, sich aber Verein um mehrere öffentlichen Förderungen bemühe. Die einzige schnelle Hilfe kam bis jetzt völlig unbürokratisch von der Max Stillger Stiftung, für die die Rothosen sehr dankbar seien.

Nach der Entlastung des Geschäftsführenden Vorstandes für das vergangene Geschäftsjahr 2022, votierten die Mitglieder auch hier einstimmig für diesen Haushaltsplan des Geschäftsjahres 2023.

Die Berichte aus den Abteilungen folgten dann durch die jeweiligen Abteilungsleiter und waren allesamt äußerst positiv, einzig bei der Jugend hat man nach wie vor, zum einen mit den Nachwehen der Corona Zeit als auch zum anderen weiter mit dem Thema qualifizierte Übungsleiter gerade im Bereich der jüngeren Teams zu finden, zu kämpfen. Dennoch zeigte sich der langjährige Jugendleiter Oliver Trier zuversichtlich.

Natürlich fiel der Bericht der Seniorenabteilung mehr als positiv aus, da man auf ein mehr als erfolgreiche Saison, mit beiden Mannschaften, die jeweils als Aufsteiger sowohl in der Gruppenliga als auch in der A-Klasse für Furore sorgten, wie der auf eigenen Wunsch scheidende Abteilungsleiter, Ayhan Diker der Versammlung mitteilte.

Aber auch die Damenabteilung vertreten durch ihre Abteilungsleiterin Lena Schaaf berichtete von äußerst positiven Veränderungen nach dem Umbruch im Frühjahr. So zeigen die Damen mit der Trainingsintensität und Trainingsbeteiligung sehr zufrieden. Zusätzlich sei man mit einer Kaderstärke von 24 Spielerinnen sehr gut für die kommende Saison aufgestellt.

Auch die Tischtennisabteilung resümierte äußerst positiv. Der Abteilungsleiter Andreas Czech berichtete, dass in der Abteilung zusätzlich zu den sportlich guten Leistungen eine hervorragende Stimmung herrsche.

Die Abteilung der Alten Herrn, deren Abteilungsleiter in den letzten zwei Jahren vakant war, gab leider keinen Bericht ab.

Es folgten die Neuwahlen für den geschäftsführenden Vorstand, hier ist zu bemerken, dass die zuletzt vakante Position des Geschäftsführers in Zukunft von Sascha Noth ausgeübt wird und er als stellvertretender 2.Vorsitzender von Mareike Meurer beerbt wird. Die Position des Liegenschaft Verwalters, übernimmt in Zukunft, Gian-Luca Seibert von Peter Schupp, der nach erfolgreichen Jahren im geschäftsführenden Vorstand auf eigenen Wunsch ausgeschieden ist. Durch diese Neubesetzungen im geschäftsführenden Vorstand möchte sich der VFR 07 zum einen deutlich verjüngen und zum anderen ist es endlich gelungen eine Dame für den Geschäftsführenden Vorstand zu berufen.

Folgende Mitglieder wurden in den Geschäftsführenden Vorstand gewählt:

| | |
|--|---|
| 1.Vorsitzender Attilio Forte | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| 2. Vorsitzender Frank Pingitzer | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| 2.Vorsitzende (Stellv.) Mareike Meurer | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Geschäftsführer Sascha Noth | 45 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 1 Gegenstimme |
| Finanzverwalter Stefan Weismüller | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Sportlicher Leiter Alhaji King | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Liegenschaftsverwalter Gianluca Seibert | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |

Folgende Mitglieder wurden dann in den Gesamtvorstand gewählt:

| | |
|---|---|
| Justiziar Klaus Schmitt-Strunk | 47 Ja-Stimmen-0 Enthaltungen- 0 Gegenstimmen |
| Kassierer vakant | |
| Schriftführerin Hannah Kögler | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Abteil. Leiter Jugend Oliver Trier | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Abteil. Leiter Senioren Patrick Jahn | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Abteil. Leiter Damen Lena Schaaf | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Abteil. Leiter Andreas Czech | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Abteil. Leiter Alte Herren vakant | |
| EDV/Homepage Niclas Trier | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |
| Wirtschaftsausschuss vakant | |
| Mitgliederverwaltung Sascha Hippler | 46 Ja-Stimmen-1 Enthaltung- 0 Gegenstimmen |

Der äußerst umtriebige und stets engagierte Ältestenrat trat geschlossen wieder an und wurde wie folgt gewählt:

Karl-Heinz Wolf, Markus Vielsäcker, Michael Clever, Anja Bogner, Michael Schönweitz, Hans-Hubert Daum 44 Ja-Stimmen-3 Enthaltungen- 0 Gegenstimmen

Als Kassenprüfer wurden Johannes Behlau und Lukas Bühn ebenfalls für zwei weitere Jahre gewählt. 47 Ja-Stimmen-0 Enthaltungen- 0 Gegenstimmen

Nach einer rekordverdächtigen Zeit von unter 2 Stunden schloss der 1. Vorsitzenden Attilio Forte die Sitzung und wünschte allen Mitgliedern einen guten Heimweg.

Mit sportlichen Grüßen
für den Geschäftsführenden Vorstand

Sascha Noth
Geschäftsführer VFR 07 Limburg